

清流の辺

令和6年4月11日
丹波中学校 学校だより

令和6年度 入学式

4月5日(金)、令和6年度丹波中学校入学式が行われました。

2名の入学生を迎え、多くの来賓の皆さまの御臨席のもと、無事挙行でき、関係各位に感謝いたします。

式のなかでは、新入生から「勉強や運動をがんばりたい」「部活動をがんばりたい」という決意が述べられ、新しい中学校生活に向けての期待が伝わってきました。

少しずつ学校生活に慣れ、全校生徒6名で力を合わせ、令和6年度の丹波中学校を創っていければと思います。保護者の皆さま、地域の皆さまの御支援を、よろしくお願いいたします。



入学式の様子

学び方オリエンテーション

4月8日(月)、全校生徒が集まり、学び方オリエンテーションが行われました。

学び方オリエンテーションとは、家庭学習の充実のため、学校と家庭の学習をつなぐノート「まなBOOK」の使い方を説明する会です。

オリエンテーションのなかで、忘却曲線について説明を受けた生徒たちは、復習することによって知識・技能の定着が高まることを改めて知り、復習の大切さを再確認していました。一人一人のペースで、家庭学習の充実を図ってほしいと思います。



学び方オリエンテーション

本年度もよろしくお願いいたします

昨年度に引き続き、丹波中学校校長を務めさせていただきます古屋 修宏(のぶひろ)と申します。

昨年度の反省をもとに、令和6年度の丹波中学校をよりよい学校としていけるよう努めてまいります。そのためにも、保護者の皆さま、地域の皆さまの声を、学校へ届けていただければと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

この学校だより「清流の辺(ほとり)」は、丹波中学校の様子を保護者・地域の皆さまにお伝えするため、校長が発行するものです。一年間、よろしくお願いいたします。